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Gosia: Du hast gesagt, dass die ETs viele Menschen von der Erde holen, zum 
Beispiel mit diesen Traktorstrahlen, aber du hast auch gesagt, dass die Extraktionen 
jetzt schwierig sind, weil es dafür sehr strenge Regeln gibt. Wen holen sie also und 
wer tut es? Trotz der Regeln der Föderation? Oder holen sie nur ihre Mitarbeiter und 
nicht ihre Sternsamen heraus?

Yazhi: Das ist kein Widerspruch. Die Rassen, was auch immer sie sind, ziehen ihre 
Sternsamen und ihre Agenten ab und haben das, was die Step Downs tun oder 
unternehmen, aufgrund dieser Direktive beschleunigt. Sie sind erschrocken und 
gehen wie Ratten, die ein sinkendes Schiff verlassen.

Alles wird strenger und strenger, sowohl auf der Erde als auch außerhalb. In jeder 
Hinsicht strengere Regeln, Gebote und Verbote, Regeln für das Reisen, für 
Inkarnationen, für Besuche, für die Kontaktkommunikation. Wenn eine solche Regel 
eingeführt wird, wird oft alles beschleunigt, und das ist es, was wir sehen.

Trotz des ganzen Lärms sehen wir nicht, dass etwas wirklich Schlimmes passieren 
wird. Diese Kriege entpuppen sich eher als Manipulation. Was sie dir in den Medien 
erzählen, ist weit entfernt von dem, was tatsächlich passiert.

Gosia: Aber wenn du nichts Schlimmes siehst, warum sehen es dann andere 
Rassen und ziehen ihre Sternsamen  wie Ratten heraus?

Robert: Warum ist alles strenger? Was geht vor sich, von dem wir nichts wissen, 
abgesehen von all den Plänen, die wir kennen?

Yazhi: Weil das, was passiert, ernst genug ist, je nachdem, wo ihre Agenten und 
Sternsamen sind, oder ob sie bereits auf die gleiche Medienfehlinformation 
hereingefallen sind, weil sie auf die gleiche Lüge hereinfallen, die sie den Menschen 
auftischen.

Gosia: Da wir gerade von Extraktionen und all dem sprechen, wollte ich dich fragen, 
dass, das ist eine Frage von Leuten auf Englisch. Sie sprechen von 
Massenevakuierungen von Menschen, dass sie auf einen Planeten in die Plejaden 
gebracht werden und so weiter. Ist daran etwas Wahres dran?

Yazhi: Was sie sagen, hat mit der biblischen "Großen Entrückung" zu tun und ist 
meist von den Jesuiten beeinflusst. Trotzdem ist viel Wahres dran. In gewisser 
Weise geschieht das bereits. Er kann auch mit einem massenhaften Abgang von 
Seelen durch einen natürlichen Tod gleichgesetzt werden, aus welchem Grund auch 
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immer.

Gosia: Aber auf welche Weise wird diese Evakuierung stattfinden? Werden die 
Taygeter plötzlich zu den Türen der Sternsamen kommen? Wohin sollen sie 
gebracht werden?

Yazhi: Es wird sicherlich NICHT so passieren, wie es in den New Age- und Jesuiten-
Orden erklärt wird, dass die Menschen sterben und ihre Seelen in den Himmel 
kommen. Sie können jedoch "entrückt" werden. Das heißt, in einem Moment sind sie 
bei ihren Familien oder am Arbeitsplatz und im nächsten Moment sind sie es  per 
Traktorstrahl, nicht mehr. Ich glaube aber nicht, dass das massenhaft passieren 
wird. Vielleicht, ja, aber es geschieht eher das, was bereits passiert, mit ein bisschen 
mehr "Diskretion", mit Menschen, die hier und da verschwinden und die die 
Behörden auf andere weltliche Ursachen zurückführen.

Robert: Ich stelle mir die Taygeter auf Taygeta vor. Aber Yazhi, du sprichst von einer 
"planetarischen Evakuierung"?

Yazhi: Zumindest teilweise, ja. Aber ich wiederhole, dass ich nicht glaube, dass dies 
in großem Umfang geschieht, denn was auf der Erde tatsächlich passiert, ist eher 
eine Reihe von starken Erfahrungen, die diese Seelen vielleicht machen wollten oder 
auch nicht. Sie nehmen diejenigen, die bereits ihre gewünschten Erfahrungen 
gemacht haben und lassen die anderen zurück. Dabei ist nicht zu übersehen, dass 
die meisten Menschen auf der Erde Teil derselben "Matrix" sind und es niemanden 
innerhalb gibt, sie sind Programme, wie seltsam das ist, das wissen sie schon seit 
Jahren.

Auf der kosmischen Ebene geschieht nichts, was die Erde betrifft. Alles, was du als 
Gefahr siehst, wird zur Kontrolle der Menschheit vermittelt.

Ich wiederhole und bestehe darauf, dass das, was du dort siehst, die Art und Weise, 
wie alles funktioniert, die Gesellschaft, die materielle Welt, die Biologie, die 
Geschichte, alles falsch ist und zusammengesetzt wird, um eine Reihe von 
Erfahrungen zu vermitteln. Die Realität ist nicht das, was ihnen erzählt wird. Auf eine 
sehr direkte Art und Weise "fürchten" die Kontrolleure, die Kabale und die ETs der 
Föderation, in gewissem Maße das wirkliche Erwachen einer menschlichen Masse, 
nicht nur, weil sie es auf sie abgesehen hätten, auf die Kabalen-Menschen, sondern 
auch, weil es ihre Dynamik der Matrix durchbricht, die Reihe von Dingen und 
Konzepten, die die Erfahrung bilden, dass die "Seelen" mit Recht und aus freien 
Stücken dort inkarniert sind.

Mit anderen Worten: "Ihr Theater stürzt ein". Und das hat viele Gründe, wie z.B. die 
Technologie, die der Masse der Menschheit bereits zur Verfügung steht, die es ihnen 
einerseits erlaubt, die Realitätswahrnehmung der Massen zu lenken und zu 
kontrollieren, z.B. mit dem Internet und den Mobiltelefonen, andererseits aber die 
intelligenteren Menschen dazu bringt, die Teile, die sie beobachten, zu addieren und 
zu anderen Schlussfolgerungen zu kommen, die am Ende das "Gewebe" der Matrix 
zum Einsturz bringen.

Erinnere dich daran, dass das, was die Matrix aufrechterhält, nichts anderes ist als 
die Vorstellungen, die die Menschen in ihrer Masse haben und die mit den 
Wahrnehmungen übereinstimmen, was die Realität ist und welche Natur sie hat. Es 
ist weder das Lunar-Hologramm noch seine Frequenzen. Es sind die Menschen 
selbst. Du kontrollierst ihre Wahrnehmung und mit ihr kontrollierst und lenkst du die 
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Matrix und ihre Natur und Eigenschaften.

Robert: Danke. Komm schon, das Theater stürzt ein.

Gosia: Ok Yazhi, danke.

Robert: Mal sehen, ob das passiert.

Yazhi: Deshalb haben wir bereits gesagt, dass die erwachten Sternsamen auf eine 
sehr reale Weise die Notwendigkeit eines planetarischen Resets beschleunigt.

Gosia: Die Evakuierungssache, aber werden sie ohne Vorwarnung  weggebracht? 
werden sie nicht  vorher kommunizieren? Und wer wird mitgenommen? Nur ihre 
Sternsamen, oder auch andere Menschen? Denn ich glaube, es wird gesagt, dass 
ein bestimmter Planet in den Plejaden für diese Menschen vorbereitet wird. Das ist 
eine gute Erklärung für die Vermutung einer Evakuierung.

Yazhi: Das hängt von der gesamten planetarischen Situation und der besonderen 
Situation jeder Sternsamengruppe oder jedes einzelnen Sternsamens ab. Was sie 
sagen, wird schon seit mehr als einem Jahrzehnt in  akzeptierten ufologischen 
Kreisen gesagt. Das ist nicht neu, ganz im Gegenteil.

Ich hingegen bestehe darauf, dass kein Planet für die Menschen notwendig ist! 
Jeder kommt schon von einem, hat schon seine Familie, und die ist schon 
"aufgedeckt". Die Vorstellung, dass ein anderer Planet notwendig ist, um die 
Menschheit zu beherbergen, geht Hand in Hand mit der gleichen Manipulation der 
Angst, um die Massen zu kontrollieren. Es geht Hand in Hand mit dem, was in den 
Massenmedien über Kriege und Hungersnöte berichtet wird. Mehr Angst. Niemand 
ist verloren, wenn er stirbt, oder herausgezogen wird. Letztendlich wird alles, was 
den Seelen auf der Erde widerfährt, kontrolliert und berechnet und ist nur zum Guten 
oder Schlechten aus der Sicht der Wahrnehmung jeder einzelnen Seele. Wie überall 
wird ihnen gesagt, dass es jedem selbst überlassen ist, sich seine persönliche Welt 
zu schaffen, ob es die Hölle oder der "Himmel" ist.

Robert: Logisch, ja, wir haben ja schon einen Planeten.

Gosia: Ja, danke! Robert, Okay. Und auch das versetzt uns wieder in den Modus 
des Wartens auf unsere Rettung.

Yazhi: Und das bringt mich zum nächsten  damit zusammenhängenden Punkt. Ich 
habe es bereits gesagt, aber hier passt es perfekt. Was du in den anerkannten 
Medien, in der Ufologie und in den spirituellen Kanälen erfährst, wird von der Kabale 
selbst eingeschleust und kontrolliert. Deshalb kannst du den großen 
Informationskanälen nicht vertrauen. Je größer sie sind und je anerkannter sie sind, 
desto mehr Skepsis sollten sie haben. Erinnere dich daran, dass sie Halbwahrheiten 
erzählen oder Lügen in Wahrheiten verstecken.

Es ist unmöglich, dass eine Person oder eine Gruppe von Menschen die ganze 
Wahrheit über die Föderation, UFOs und Spiritualität wissen kann (das noch viel 
weniger). Deshalb bestehe ich darauf, dass alles durch die von der menschlichen 
Wahrnehmung gesteuerten Agenden verdorben ist, was die Eliten, die Kabale und 
die Föderation selbst die Menschen denken lassen wollen. Auch auf dieser Seite der 
Erde kann niemand die ganze Wahrheit kennen, nicht einmal innerhalb der 
Föderation selbst.
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Wahrscheinlich weiß das niemand, denn es ist ein Prozess, der sich im Laufe der 
Zeit entwickelt. Ja, es ist wahr, dass manche Menschen mehr wissen als andere, 
auch Nicht-Menschen. Aber das, was jeder Mensch als Wahrheit annehmen muss, 
muss aus seinem eigenen Verstand kommen. Er muss seine eigenen 
Entscheidungen treffen und die volle Verantwortung dafür übernehmen, wer er ist 
und was er glauben möchte, und dabei im Hinterkopf behalten, dass das, was er 
glauben möchte, seine Welt und seine Zukunft prägen wird, nicht nur während 
seiner Erfahrung auf der Erde, sondern auch danach, ob er dort herausgeholt wird 
oder biologisch tot ist. Keiner geht verloren, alle kehren nach Hause zurück.

Es gibt keine Teufel mit Heugabeln oder Archonten, die Seelen recyceln, sondern sie 
recyceln sich selbst, indem sie wieder freiwillig in die Achterbahn der Erde 
einsteigen. Diese Entscheidung kann jedoch von deinen Freundschaften und deinem 
Umfeld beeinflusst werden. Deshalb muss jeder auch hier die Verantwortung für das 
übernehmen, was er glaubt und welche Welt, oder Realität er für sich selbst 
gestaltet.

Robert: Danke. Wie Recht du doch hast. Ja. Alles, was wir Menschen tun müssten, 
wäre, mit unseren Problemen hinauszugehen und sie auf einen anderen Planeten zu 
bringen.

Yazhi: Das haben wir schon besprochen. Es hat keinen Sinn, den Menschen einen 
anderen Planeten zu geben, wenn sie die Erde und ihre Probleme mitnehmen 
würden, denn das sind ihre eigenen Probleme. Sie sind keine Opfer, die man von 
einem verschmutzten Planeten holt und die kostbaren kleinen süßen und 
unschuldigen Menschen in ein neues Paradies setzt. So funktioniert das nicht. Die 
Menschen und ihre Glaubensvorstellungen und Wahrnehmungen sind es, die die 
Matrix erzeugen. Wenn du sie auf diese Weise mitnimmst, nehmen sie die Matrix 
mit. Und das bedeutet natürlich, dass derjenige, der die menschliche Wahrnehmung 
kontrolliert, auch die Matrix kontrolliert. Ja, das tut es.

Robert: Genau deshalb. Es ist absurd, die Menschheit auf einen anderen Planeten 
zu bringen.

Gosia: Aber wen wollen sie dann evakuieren? Die Sternsamen sind jetzt auch 
Menschen.

Yazhi: Das ist jesuitisches New Age, und es wird von so vielen wiederholt. Aber sie 
halten sich nur an die Informationen, die sie haben und an das, was sie von 
"angesehenen Seiten" bekommen. Aber je mehr eine Seite gesellschaftlich 
akzeptiert ist, desto mehr wird sie von Interessen und Wahrnehmungskontrollplänen 
kontrolliert.

Robert: Die direkte Saat der ETs "Step Downs", Gosia. Ja.

Yazhi: Diejenigen, die diese Erfahrung nicht mehr machen wollen. Diejenigen, die 
ihre Lebenserfahrung bereits erfüllt haben, und die Step Down-Aktivisten, die ihren 
Auftrag bereits erfüllt haben.

Gosia: Genau deshalb. Dann können sie auch Lyrianer sein. Die Sternsamen sind 
Menschen. Es sei denn, du meinst Menschen-Lyrer. Weil Yazhi oben gesagt hat, 
dass an den Evakuierungen viel Wahres dran ist. Wenn du also kein direkter 
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Nachkomme einer Rasse bist, sondern ein lyrischer guter Mensch aus vielen 
Inkarnationen hier, wirst du nicht mitgenommen? Wie funktioniert das?

Yazhi: Direkt mit Vereinbarungen vor der Geburt oder vor dem Einsetzen, wie auch 
immer das funktioniert.
Es geht um alle, niemand wird zurückgelassen. Niemand geht verloren.

Robert: Die Toleka würde eine Menge Leute rausholen, wenn das nötig wäre? Ob es 
nun der Fall war oder nicht. Denn niemand geht verloren.

Yazhi: Ich verstehe, dass sie das tun würden, obwohl sie in den letzten 2 Jahren nur 
eine Person herausgenommen haben.

Gosia: Wow, die würden eine Menge Leute rausnehmen. Aber wann würde das 
passieren? Gibt es eine Vorhersage oder kann alles noch rückgängig gemacht 
werden? Du kannst deine Seele nicht verlieren, nein. Du kannst aus eigenem 
Entschluss in die Tiefe gehen oder stagnieren. aus unserer Sicht, aber nichts, was 
aus der Quelle kommt, kann verloren gehen. Alles ist in der Quelle enthalten.

Yazhi: Es gibt kein "Wann", das wird sich zeigen, wenn wir weiter machen.

Gosia: Und noch eine Sache, Yazhi. Was passiert sonst noch in der Welt auf 
exopolitischer Ebene oder ganz allgemein? Was ist los? Was siehst du? Was wissen 
wir nicht? Das fragen sich viele Leute. Ich will wissen, was in der Welt vor sich geht. 
Aber auf der tiefsten Ebene. Was wirklich los ist. Sag uns, was hinter den Kulissen 
vor sich geht, Yazhi!

Yazhi: Was ich sehe, ist, dass auf globaler Ebene nichts so ernsthaftes geschieht, 
wie es scheint. Ja, es wird schwierigere Zeiten geben, zum Beispiel wirtschaftlich, 
das ist unbestreitbar. Viele Familien leiden bereits sehr unter dem Mangel an 
Ressourcen, die sie früher hatten. Aber auf planetarischer Ebene sehe ich mehr 
Lärm, als schreckliche Realitäten.

Ein Beispiel dafür ist die angebliche Rakete, die Nordkorea vor ein paar Tagen über 
Japan abgefeuert hat. Das war tatsächlich ein nicht-menschliches Raumschiff, und 
das wurde und wird auf der ganzen Welt gesehen, denn solche Raumschiffe werden 
bereits überall gesehen, wie all die Online-Videos von Leuten, die seltsame Dinge 
am Himmel sehen, bezeugen.

Doch die Kabale nutzte und nutzt diese Sichtungen, um noch mehr Angst zu schüren 
und alles zur Verstärkung ihrer Agenden unterzubringen. Nordkorea hat zwar 
Raketen, aber die sind ein Witz im Vergleich zu dem, was andere Länder haben. 
Aber dieses Ereignis war nicht das, was ihnen gesagt wurde. Das hat für viel 
Aufregung gesorgt, dabei ist es nur ein Schiff, das vorbeifliegt und seine Routine 
erledigt. Was auch immer es war.

Du weißt, dass die Ionisierung der Atmosphäre durch Überhitzung aufgrund der 
Nähe zu magnetischen Triebwerken die Helligkeit manchmal verstärkt, denn je 
höher die Wasserkonzentration in der Atmosphäre ist, desto stärker wird die 
Atmosphäre auf der Plasmaebene überhitzt, und desto heller leuchten die Schiffe.

Robert: "Das war eigentlich ein nicht-menschliches Raumschiff". Wow. Was ist mit 
der Artemis-Mission, die zum Mond fliegen sollte und von der wir nichts mehr 
erfahren?
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Gosia: Nichts mehr gesagt haha? Wie erbärmlich sie sind.

Robert: Oder der NASA-Hubschrauber, der auf dem Mars fliegt.

Yazhi: Reine Geschichten. Alles, was die Öffentlichkeit über Weltraummissionen 
erfährt, ist Fiktion. Es geht nur darum, die Illusion aufrecht zu erhalten, dass es 
NASA- und Apollo-Raumfahrtprogramme gibt. Das ist wie der Hubschrauber auf 
dem Mars. Bei der Atmosphäre, die angeblich wie auf der Erde 90 km über dem 
Meeresspiegel liegt, würde kein Drehflügler jemals in die Luft kommen.

Die Ironie dabei ist, dass der Mars tatsächlich eine viel dichtere und atmungsaktivere 
Atmosphäre hat, die den Einsatz von Hubschraubern und propellergetriebenen 
Drohnen ohne Probleme ermöglichen würde. Was ich damit sagen will, ist, dass sie 
sich bei der NASA selbst widersprechen, weil die Physik falsch ist.
Und sie würden ihnen niemals Aufnahmen von echten Drohnen zeigen, die über den 
Mars fliegen, weil sie sehen würden, dass er voller Dinge ist, die nicht in ihr Narrativ 
passen, nur um bei   Pflanzen und Tieren zu Beginnen .

Gosia: Und die Steine in Georgia, was ist dort passiert? Weißt du, wer sie 
umgeworfen hat?

Yazhi: Diese Steine haben den Kabalen einen schlechten Dienst erwiesen. Die 
erwachende Ebene der menschlichen Gesellschaft nutzte sie als Beweis dafür, dass 
es eine "Elite" gibt, die sie kontrollieren und zahlenmäßig reduzieren (töten) will.

Sie sahen also nicht ein, dass es eine gute Idee war, sie dort zu lassen und ließen 
sie mit einem Theater entfernen, dass es zuerst ein Angriff eines Verrückten war, 
und dann wurden sie mit Bulldozern entfernt. Es gibt sie also nicht mehr und obwohl 
die Erinnerung und die Daten bleiben, haben die Verschwörungstheoretiker sie nicht 
mehr als greifbare Referenz. Außerdem bleibt der Zweifel, wer die Entfernung der 
Steine angeordnet hat, und es bleibt die Vorstellung, dass das, was die Steine 
gesagt haben, "nicht mehr gilt" und sie deshalb "sicher" sind. Diejenigen, die sie 
entfernen ließen, waren dieselben, die sie dort platziert hatten, die Illuminaten, die 
Kabale selbst. Aus den Gründen, die ich gerade genannt habe.

Gosia: Und das ist wahr, dass es die Kabale war? Oder Spekulation?

Robert: Danke. Es ist sehr logisch, was Yazhi sagt, dass sie es selbst waren. Ich 
glaube, ich habe das Gleiche in einer Live-Sendung gesagt.

Yazhi: Das ist eine sehr fundierte Spekulation. Mit Daten, die darauf hinweisen, dass 
es nur sie gewesen sein können. Da ich weiß, wie sie funktionieren und wie die 
Matrix funktioniert, waren sie das natürlich  selbst.

Gosia: Sie sagten drüben, dass es die weißen Hüte sind, die den Triumph über die 
Kabalen symbolisieren wollen oder so.

Robert: Haha. Das ist dasselbe wie bei den White Hats. Mehr Dualität und derselbe 
Unsinn.

Gosia: Aber der Kampf innerhalb dieser Dualität existiert. Auch das, was wir tun, ist 
Dualität. Du kannst der Dualität nicht entkommen, solange du am Leben bist.
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Yazhi: Die Weißhüte würden  der Menschheit einen schlechten Dienst erwiesen 
haben, indem sie entfernt hätten, denn sie zerstören die wenigen greifbaren Beweise 
dafür, dass die Kabalen existieren und was ihre Absichten sind. Die Beseitigung der 
Steine kam den Kabalen zugute.

Außerdem funktionieren all diese Freimaurergruppen der Illuminaten sehr stark in 
der Dualität, im "Ausgleich des Karmas", Weiße Hüte oder Schwarze Hüte sind 
dasselbe, manchmal sind es sogar dieselben Leute.

Gosia: Ja, das ist ein guter Punkt! Dass sie das  Teil zerstört haben.

Yazhi: Der einzige wirkliche Kampf ist, das Kampfspiel nicht zu spielen. "Ohne 
Soldaten gibt es keinen Krieg. Minerva Maria Swaruu 11.

Gosia: Alle Handlungen basieren darauf, eine bestimmte Seite einzunehmen. Von 
dem, was du glaubst, dass es deine Werte sind. Und du lebst nach diesen Werten. 
Ohne Werte wärst du an der Quelle. Es ist noch nicht meine Zeit.

Yazhi: Es ist nicht notwendig, sich für eine Seite des Kampfes zu entscheiden, wenn 
man sich die Funktionsweise der Matrix ansieht. Solange der Kampf dein innerer 
Kampf um Selbstverbesserung ist, hast du bereits einen positiven Einfluss auf die 
Matrix außerhalb von dir. Du arbeitest an dir selbst und beeinflusst damit deine 
Realität und die der anderen. Auch Konzepte von Minerva Maria Swaruu 11.

Gosia: Für mich ist das so etwas wie eine Partei nahme. Das geschieht 
automatisch. Ich kämpfe mit den Informationen, welche die Kabale preisstellt. Das 
bedeutet, sich gegen die Kabale zu stellen. Obwohl ich innerlich das Gefühl habe, 
dass ich nur Informationen gebe und nicht mehr.

Robert: Ja, deine Welt spiegelt sich im Äußeren wider. Arbeite an deinem inneren 
Selbst. 

Yazhi: Solange du nicht die ursprüngliche Quelle selbst bist, wird es immer "Seiten" 
geben, aber es liegt an dir zu wissen, was du mit dieser Dualität machst.

Gosia: Ja, das. Es wird immer etwas geben, über das du dich definierst. Das nenne 
ich Parteinahme.

Yazhi: Trotzdem musst du nicht in den Krieg ziehen, egal was es ist.

Robert: Ich denke, es ist wie mit dem Ego. Solange du ein Ego hast, gibt es Seiten.

Yazhi: Wenn es uns drei nicht gäbe, würde jeder den Verbreitern da draußen blind 
glauben, ohne dass ihnen jemand sagt, dass sie mit diesen Informationen vorsichtig 
sein sollen. Ich sage ihnen nicht einmal, dass sie es sich nicht anhören sollen, ich 
sage ihnen nur, dass sie sich alles anhören und sich ihre eigene Meinung bilden 
sollen, ohne dabei zu vergessen, dass alles kontrolliert wird, wie alles andere auf der 
Erde auch.

Sie sind eher Mainstream-Medien, und ihre scheinbare Ablehnung der offiziellen 
Medien ist nur scheinbar. Oder in ihrem Fall, dass sie wirklich glauben, dass sie von 
wohlmeinenden Menschen in die richtige Richtung geführt werden.

Sei einfach vorsichtig, was du glaubst, wenn es von etwas kommt, das "allgemein 
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anerkannt" ist. Nur weil viele Menschen dasselbe glauben, heißt das nicht, dass es 
die Wahrheit ist. Sie haben nur diese Vereinbarung.

Es ist nicht "aus einem Grund", dass sie es haben. Das "aus einem Grund" könnte 
ein Mittel zur Wahrnehmungskontrolle sein, denn so funktioniert die Matrix selbst, 
und was sie am meisten wollen, ist die Kontrolle über den spirituellen und UFO- und 
Alien- und Föderations-Teil.

Glaubt nicht mir, glaubt den Beweisen, die ihr selbst mit Geduld und kritischem 
Studium aller erkennen könnt. Auch das ist sehr wichtig. Ich glaube einer einzelnen 
Person mit einer kleinen Fangemeinde, die logische Dinge sagt, die auf ihren 
Beobachtungen beruhen, mehr als einem anerkannten Unternehmen, wie es einige 
da draußen gibt, oder seriösen Leuten auf diesem Gebiet. Denn sie sind bereits 
kontrolliert, verseucht und haben andere Interessen, die sich gegenseitig verstärken.

Robert: Das kannst du sehen, Yazhi. Du verdienst dir dein Publikum mit der Zeit.

Yazhi: Benutze deinen Verstand, das ist alles, worum ich dich bitte. Glaube nicht 
alles oder das, was du hören willst, sondern die Beweise, die du selbst als relevant 
für dein persönliches Urteil erachtest.

Gosia: Und was passiert, wenn wir immer größer und bekannter werden?

Robert: Aber nur weil du schon so lange dabei bist, heißt das nicht, dass du die 
Wahrheit sagst. Es wird nur eine Zeit kommen, in der wir groß sein werden.

Yazhi: Ich habe auch gesagt, dass es selbst in großen Unternehmen wie CNN oder 
BBC eine Wahrheit gibt, also nimm alles mit Vorsicht.
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